



Aktion Sonnenblume 2013

Danke

Zum 17. Mal konnten wir unter dem Patronat des Kant. Zivilschutzes und der hervorragenden Mitarbeit von 75 zivilschutzpflichtigen Frauen und Männern die Sonnenblumenwoche durchführen.

Gemeinsam betreuten wir 28 Feriengäste aus dem ganzen Oberwallis im Holiday Camp in Oberwald. Für Zivilschützer und Feriengäste war es eine unvergessliche Woche. Die gute und ausgelassene Stimmung am letzten Abend zeigte einmal mehr, dass Feriengäste und Zivilschützer in einer Woche zu einer grossen Familie zusammengewachsen sind.

Neben diesem grossen Einsatz aller Beteiligten sind wir aber auch auf Hilfestellung von Aussen angewiesen. Dank den Velos, die Sie uns in verdankenswerter Weise zur Verfügung stellten, konnten wir auch dieses Jahr kleine Spazierfahrten unternehmen. Die Feriengäste geniessen es sehr, mit ihren Betreuern auf dem Velo unterwegs zu sein.

Wir danken Ihnen ganz herzlich dafür.

Liebe Sonnenblumengrüsse

Kant. Amt für Zivilschutz

Cornelia Allenbach-Guntern, Einsatzleitung

www.aktionsonnenblume.ch.vu